



Maurice Kamto en conférence de presse hier à Paris en France, a profité d'une question du correspondant de Canal 2 dans la capitale Française pour dire tout ce qu'il pense de la télévision privée basée à Douala.

Tout a commencé quand le journaliste de chaîne Canal 2 internationale, dans le temps réservé aux questions-réponses, demande les rapports entre Maurice Kamto et la Brigades Anti-sardinards. **« on aperçoit des gens se réclamant de la BAS et d'autres organisations dangereuse avec vos effigies sur des tricots et bien d'autres, pouvez vous nous dire quel lien vous avez avec ces organisations »**, telle est la l'interrogation du journaliste de Canal 2.

Une question qui n'a visiblement pas été du goût de l'opposant. Maurice Kamto souligne premièrement que ce n'est pas un crime si les camerounais trouvent en lui un espoir ou une référence. A ce journaliste, il rétorque **« Pourquoi chez vous à Canal 2 vous ne vous êtes jamais indignés sur des camerounais qui ont été torturés, arrêtés, tirés pendant les marches blanches, même pas de reportages mais vous devenez subitement expert à qualifier certains camerounais de dangereux »**. Il poursuit : **« je n'ai jamais entendu Canal 2 condamner la crise au Nord-Ouest et au Sud-ouest, demander pourquoi on l'a transformée en un conflit qui dure depuis trois ans et pourquoi on refuse de la résoudre. Vous croyez qu'il y a une forme de violence acceptable, M. Canal 2... Vous me posez une question à laquelle vous avez déjà eu des réponses puisque je me suis exprimé là-**

dessus. Pas une fois, pas dans un discours. Cher Monsieur, je prends mon travail un peu plus au sérieux que celui qui consiste à me faire tourner en rond. J'ai dit et je répète, je condamne toutes les formes de violences. Je dis bien toutes les formes de violence. Mais, je ne fais pas une distinction comme certains, entre une bonne violence qui serait acceptable parce qu'elle serait faite par des gens en uniforme et d'autres formes de violence »
